

L'Allemagne s'engage à hauteur de 105 millions d'euros en faveur de la paix

Dossier de
 la rédaction de H2o
December 2012

Les

gouvernements de la République démocratique du Congo et de l'Allemagne viennent de signer deux accords de partenariat de coopération d'un montant de 105 millions d'euros, pour l'année 2012-2013, au titre du fonds de consolidation de la paix. Le Fonds intervient au Nord-Kivu, au Sud-Kivu, au Maniema et dans la ville de Kinshasa. Il finance au total 46 projets pour une enveloppe globale d'environ 50 millions d'euros dans les domaines de l'agriculture, des infrastructures sociales et économiques ainsi que celui de l'eau et de l'assainissement en milieu urbain. Mais l'Allemagne souhaite par ailleurs renforcer sa coopération dans le secteur de l'énergie, notamment en aidant à la réhabilitation de plusieurs groupes à Inga I et Inga II, en vue de permettre à la Société nationale d'électricité - SNEL, d'accroître sa production.

Angelo Mobateli, Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 07-12-2012